
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „taube2412“ vom 17. April 2011, 09:37

Guten Morgen Zusammen,
heute Morgen hat eine unbekannte Epiphyllum-Hybride mit meinem internen Namen 
"Schwarzwald" einige Blüten geöffnet.
Es sind noch viele Knopsen vorhanden und da werde ich die nächsten Tage noch mit Blüten 
verwöhnt werden.
Anbei als Sonntagsgruß ein paar Blütenbilder für Euch:

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8201#post8201
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